
Protokoll:  
 
Frau Brockmann-Kneip (20) berichtet, dass das Sport- und Bäderamt beim Zuwendungsgeber 
nachgefragt habe, ob die Mittel aufgrund der Kostensteigerung erhöht werden könnten. Dies sei 
abschlägig beschieden worden.  


